

Eau, déchets : la mairie précise

Concernant l'article sur les problèmes d'eau et de déchets à Calacuccia, paru hier dans nos colonnes, Jean-Baptiste Castellani, le maire, et Frédéric Caccarelli, le 1^{er} adjoint, souhaitent apporter des précisions : « *Dès que nous avons eu connaissance du rapport de l'ARS, en avril, sur la non-conformité de l'eau aux normes européennes, nous avons sollicité l'agence de l'eau.* » Pour réhabiliter la station - créée en 1957 - la municipalité a organisé plusieurs réunions, afin d'établir avec le cabinet d'étude la faisabilité du projet et monter un plan

de financement. Pour le réaliser, il faudra environ 36 mois. Mais pour répondre à l'urgence, les élus ont prévu d'installer, dans les semaines qui viennent, un système de désinfection aux UV en complément du chlore (Plus de 99 % des germes éliminés). Un système plus respectueux de la santé et de la nature. Par ailleurs, les réservoirs seront sécurisés la semaine prochaine. « *La municipalité réalise des traitements de l'eau supplémentaires à ceux de l'ARS* », appuie le maire. Les élus ajoutent que la station d'épuration fonctionnant « *en contrebas*

du barrage », il ne peut « *y avoir de déversement* » à l'intérieur de celui-ci. Côté encombrants : « *Des caméras seront placées aux points critiques* ». Et le maire a pris un arrêté en juin pour réglementer les dépôts sauvages. « *La problématique des déchets dépasse la commune et l'intercommunalité, précise le 1^{er} adjoint. Le maire, qui est 2^e vice-président de la CCPP entretient de très bons rapports avec l'intercommunalité. Une réflexion devra être menée sur l'ensemble des communes du Niolu avec la CCPP et le Syvadec.* »

B. I.-L.